
Kampfrichtereinteilung Badische in Rheinfelden: 

Sobald alle Kampfrichter gemeldet sind, wird die Einteilung erstellt. Sollte bis Freitag 
eine Einteilung möglich sein, werde ich sie noch schicken.  

Ein kurzer Hinweis zur Google-Umfrage:  

Das man sich anmelden muss ist bei den Google-Umfragen in den Voreinstellungen 
eingestellt. Mittlerweile kann man sich in die Abfrage ohne Google-Konto eintragen. 
Gebt in Zukunft da gerne gleich direkt Bescheid, wenn es Probleme geben sollte. 

Weitenmessgerät:  

Die (komplette) Anleitung sollte mit dem Gerät mitgenommen werden.  

Das Weitenmessgerät sollte vor den Badischen nochmal genauer angeschaut werden. 
Am Blockwettkampf war das Gerät verstellt und hat anfangs nicht mehr richtig 
funktioniert. Zusätzlich gab es während des Wettkampfes Probleme mit der 
Kalibrierung. 

Joachim Kempf: 
Falls das Thema nochmal aufkommen sollte. Er hat von sich selbst ausgesagt, dass er 
keine KaRi-Einsätze mehr übernehmen wird. Daher gibt es hier vermutlich nur noch 
wenig Gesprächsbedarf. Grundsätzlich sollten wir an den Wettkämpfen zugunsten der  
Athlet*innen arbeiten.  
Eine Gerätekontrolle halte ich an unseren Wettkämpfen als eher umständlich, da wir 
auch hier die notwendigen Prüfgeräte anschaffen müssten (Kostenfaktor). 
 
Kampfrichter (Listen): 
An den verschiedenen Wettkämpfen ist aufgefallen, dass teilweise die Listen unsauber 
geführt werden. Teilweise ist die korrekte Protokollführung nicht bekannt (Wann wird 
welches Zeichen genutzt, Abkürzungen). Hier wird es vor den Badischen noch ein kurzes 
Übersichtsblatt geben, damit wir hier keine Probleme bekommen. 
 
Verbandsbefragung: 
Unsere Bezirksbefragung wurde mit großem Interesse von der BLV-Geschäftsstelle 
aufgenommen und an das Präsidium weitergegeben und im Verbandsrat vorgestellt. Es 
wurde entschieden, im gesamten Verbandsgebiet eine Befragung vorzunehmen. Diese 
wird gerade erstellt und startet voraussichtlich im Herbst. Weitere Informationen folgen 
noch, nur so viel vorab.  
 
Amt: 
Noch ein Hinweis. Ich werde mich als KaRi-Wart nicht wieder zur Wahl aufstellen 
lassen. Macht euch daher bitte Gedanken, ob ihr eine Person kennt, die dieses Amt 
übernehmen könnte.  
 
Falls jemand wissen möchte warum:  
Da ich momentan ehrenamtlich auf ein paar Hochzeiten zu viel tanze und dadurch 
bestimmte Aufgaben nicht nach meinen Ansprüchen erledigen kann, muss ich an 



gewissen Stellen kürzertreten. Ich werde aber weiterhin nach meinen Möglichkeiten den 
Bezirk unterstützen. 
 


